



Koblenz, 13.10.2019 , Uhrzeit: 12:00

Mobile Hochwasserschutzwand erfolgreich getestet

Am Sonntagmorgen wurde im Koblenzer Stadtteil Ehrenbreitstein die mobile Hochwasserschutzwand erneut probenhalber aufgebaut

Am Sonntagmorgen wurde die mobile Hochwasserschutzwand in Ehrenbreitstein aufgebaut und auf Funktionalität geprüft.

Einmal jährlich wird in Ehrenbreitstein die mobile Hochwasserschutzwand aufgebaut- dies geschieht unabhängig vom derzeit niedrigen Wasserstand von Rhein und Mosel.

Denn die Starkregenereignisse der vergangenen Jahre und den unter anderem damit verbundenen Hochwasserständen und deren Folgen stehen einigen Koblenzer Bürgern und Feuerwehrkameraden noch genau vor Augen.

In Ehrenbreitstein sind insgesamt auf 160 Metern Hochwasserschutzanlagen erbaut worden. An fünf Stellen jedoch muss die Feuerwehr im Ernstfall eingreifen und die mobile Hochwasserschutzwand aufbauen. So kann ein Schutz des betroffenen Ortsteiles bis zu einem Pegelstand von 10,80 Metern gewährleistet werden.

Der Probeaufbau am Sonntagmorgen lief reibungslos ab. Die gut geschulten Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Ehrenbreitstein wurden durch die Berufsfeuerwehr Koblenz unterstützt.

Verfasser: BM Franziska Zimmer